

résidences immobilier

Le Groupe immobilier Berti and Sons vous propose à la vente ce magnifique appartement 3p dernier étage d'angle, triple exposition, est, sud, ouest, de 60 m² en loi carrez + 18m² de loggia fermée avec ouverture possible des baies qui offre une vue époustouflante mer, lles de Lérins et Estérel. Appartement qui se situe dans le domaine du Grand Duc, domaine privé et sécurisé 24h/24 avec tennis, piscine et salle de fitness. Climatisation dans toutes les pièces, double vitrage et volets électriques, vendu avec un garage et une cave. Contactez nous ! (6.38 % d'honoraires TTC à la charge de ...

The Berti and Sons real estate group offers for sale this magnificent 3p top floor corner apartment, triple exposure, east, south, west, 60 sqm in Carrez law 18sqm of closed loggia with possible opening of the bays which offers a breathtaking view sea, Lérins Islands and Estérel. Apartment located in the domain of the Grand Duke, private and secure domain 24 hours a day with tennis, swimming pool and fitness room. Air conditioning in all rooms, double glazing and electric shutters, sold with a garage and a cellar. Contact us!

BERTI AND SONS

40 AVENUE LAMARTINE - 06210 MANDELIEU-LA-NAPOULE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





